

Tagestourismus vom Wohnort

Gerade beim Tagesausflug ist die An- und Abreise ein wichtiger integraler Bestandteil des Erlebnisses. Daher sieht der Fahrgastverband PRO BAHN zusätzlich zu den Positionspapieren „Anreise zum Urlaubsort“ und „Mobilität am Urlaubsort“ folgende Punkte ergänzend als wichtig an:

- Angebot von Inklusiv-Tickets für Anreise und Aktivität am touristischen Ort (Beispiele „Der schöne Tag“, „RailAway“, „Regiomaris“) mit Ermäßigung für BahnCard-Kunden.
- Spezielle preisgünstige Angebote für Familien.
- Grundsätzliches Angebot von Kombitickets für Veranstaltungen mit integriertem ÖV-Ticket (Theater, Kunst, Sport, ...).
- Bei besonderen Events muss der regionale und örtliche ÖPNV dem Aufkommen angepasst werden.
- Sonderzüge für den Tagestourismus zu bestimmten Orten und Anlässen mit vielen Besuchern sind vorzusehen.
- Zu Relationen mit starkem Fahrradverkehr muss es in der Saison spezielle zusätzliche und regelmäßige Rad-Züge mit adäquaten Fahrplänen geben.
- Informationen für Radfahrer müssen kompakt in jedem Medium an einer Stelle für alle Angebote (Zug, Bus, Mitnahmeformalitäten, Kosten, ...) bereitgestellt werden.

(UG/KPN/JBr) 09.2019